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金勇をイギリスの旅行関係者が視察

２０２１年春から秋田県で行っている「秋田県

コンテンツ造成・PR事業」の一環で、イギリスの

日本旅行を取り扱う旅行会社５社が秋田を視察し

ました。当エリアでの行程は、①岳岱散策②自分

で採った山菜を酒どこべらぼうで調理して食事③

川どこべらぼうに宿泊④金勇を見学の４つでした。

当法人では金勇の英語対応に協力しました。参加

者からは、魅力あるコンテンツだと評価をいただ

いた一方で、安全面や受入体制整備への課題も挙

がり、今後改善も必要です。

旅行者はその土地でしか味わえない“日本らしさ”

を体験しに来ます。ここにある“普通”は外国人旅行

者にはほぼ“初めて”のものです。その魅力を見つけ

出し、彼らに届くように発信していかなくてはな

りません。来る日本への渡航再開にむけて、国内

外の旅行会社は様々な情報を集め始めています。

地域で団結して、魅力ある情報を彼らに届けてい

きましょう。

商品流通整備について第１回ミーティングを開催しました

６

ガイドと一緒に留山トレッキング

エリアをより深く知り情報発信していくため、

様々な場所に足を運んでいます。今回は、ガイド

の方と一緒に留山に行ってきました。まずは白瀑

を見学してから、留山へ。登山はほぼ初めてのニ

シュミも、ふわふわの地面に驚いたり山の歴史を

学んだりしながら、約１時間のコースを楽しんで

歩くことができました。山を守るために必ずガイ

ドが同行するという入山ルールからは、自然を守

ろうとしている地域の姿勢が見受けられ、持続可

能な観光につながるものを感じました。

これからも様々な登山コースやアクティビティ

―に挑戦し、魅力的な情報発信に努めます。



白神の恵み通信Vol.

あきた白神ツーリズムからのお知らせ
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岳岱の４００年ブナに会いにいきました

昨年の大雪で倒れてしまった岳岱の主、４００年

ブナに会いに行ってきました。能代市は気温が高く

なっていましたが、岳岱にはまだ雪が残っており快

適に散策を楽しみました。倒れた４００年ブナは明

るく照らされており、当法人スタッフが「頑張った

ね」と目に涙を浮かべていたのは内緒です。関係者

の話によると、これは倒れたままにして、今後の森

の成長を自然な形のまま見守っていくとのことでし

た。２～３０年後に、この巨木から赤ちゃんブナ達

が育っていくのを楽しみにしておきましょう。

能代市地域おこし協力隊の加藤さんが仲間入り

前任の能代市地域おこし協力隊観光担当の花下さ

んが５月８日に退任され、後任の加藤貞二さんが５

月９日より仲間に加わりました。加藤さんは３０年

以上にわたって観光業に携わっており、今後は当法

人を拠点に観光面による「地域おこし」に取り組み

ます。現在は、能代市について知るために日々視察

に行き、周辺のエリアにも出かけて宿泊したりと活

動的に動いています。趣味は釣りで、日々能代港で

夕飯を釣っているようです。皆様、ぜひお気軽にお

声かけください。


